
Пролетарии всех стран, соединяйтесь! Год иэдаяия пятый

З н а м я
КОММУНИЗМА

Орган городского комитета Коммунистической партии 
Советского Союза и городского Совета депутатов трудящихся

№ 74 (666) 

Среда

20
И Ю Н Я

1956 года

Цена 15 коп.

Сегодня в
Повседневное внимание детским

учреждениям. Передовая. (1 стр.)
По Советскому Союзу. Подборка. 

(1 стр.)
Совещаний молодых строителей 

города. (2 стр.)
У. Жуковин— Связь с масса

ми— основа правильного руковод
ства. (2— 3 стр.)

номере:
В детских учреждениях. Под

борка. (3 стр.)
Н. Иванова—  Создать условия 

труда рабочим и пенобетонном це
хе. (3 стр.)

По нашему городу. Подборка. 
(4 стр.)

Международная жизнь. Теле
граммы ТАСС. (4 стр.)

Повседневное внимание детским 
учретденипм

Нет сейчас в нашей стране та
кого участка хозяйственного или
культурного строительства, где бы 
не работали женщины. Коммуни
стическая партия и Советское 
правительство повседневно забо
тятся об улучшении их труда и 
быта, о воспитании детей. V нас 
создана система государственных 
детских учреждений, для которых 
отпускаются огромные средства. 
Это дает возможность женщинз
совместить свои материнские обя
занности с активным трудом на 
производстве.

V  Только в нашем городе работают 
более 20 детских садов, в которых 
воспитывается 2200 малышей. В 

, четырех детсадах имеются круг
лосуточные группы, где находится 
более 120 детей. Целую неделю 
их матери спокойно трудятся на 
производстве, зная, что о детях 
есть кому позаботиться.

С наступлением лета в детских 
учреждениях началась оздорови
тельная кампания: усилено пита
ние, изменен режим дня, в неко
торых детсадах малыши спят на 

'■*" открытых верандах.
Неплохо подготовились в оздо

ровительной- кампании детсады 
профсоюзных организаций пред
приятия и строительства. Сейчас 
малыши весь день проводят на 
свежем воздухе. Они и занимают
ся посильным трудом на участ
ке, и организуют игры, и обеда
ют на верандах. Особенно хорошо 
чувствуют себя ребята в детсадах 
№ 2 (строительства), j® 4 (пред
приятия), Ж  1 (гороно), где хоро
шо благоустроены и озеленены 
дворы, оборудованы спортивные 
городки.

Сеть детских садов и яслей в 
нашем городе за последнее время 

цг расширилась. И все же имеющие
ся детские учреждения не могут 
удовлетворить потребности насе
ления. В санотделе строительства, 
в гороно и завкоме предприятия 
лежат сотни заявлений матерей с 
просьбой устроить их ребят в дет
сад или яеди. В городе создалось 
явно ненормальное положение, 
когда многим матерям длительное 
время не удается устроить своих 
детей в детский сад. Некоторые 
женщины из-за этого поневоле 
отстраняются от общественной 
жизни. В этом повинны прежде 
всего строители, которые не вы
полняют плана строительств.* 
детских учреждений. Приведем 

^  примеры. Детские ясли в 107 
квартале и в 4-м поселке давно 
должны быть сданы в эксплуата
цию, но ввиду большого количе

ства строительных недоделок го
сударственная комиссия и .с не 
принимает. Задерживается сдача 
и детского сада в 107 к Raj: тале. 
Очень медленно идут работы it.fi 
сооружению детсада в 4-м посел
ке.

Строители находят десятки при
чин в свое оправдание, но все их 
доводы неосновательны. ГлавнэЛ 
причиной является то, что недо
оценивается важность со >руа;е- 
ния детских дошкольных учреж
дений. Поэтому на их строитель
ство не даются своевременно 
нужные материалы, квалифици
рованная рабочая сила.

У строителей живуча вредная 
практика —  затягивать устране
ние недоделок, записанных в ак
те государственной комиссии. Так 
случилось с детсадом № 9 пред
приятия, который сдан неблаго
устроенным. Долго пришлось за
ведующей т. Штольвиной звонить 
к т. Басурманову пока, наконец, 
не прислали рабочих для благо
устройства двора, но озеленять 
территорию отделочники уже 
опоздали, а фонтан сооружается 
вот уже две недели.

Роскошью считает фонтан для 
детского сада начальник управ
ления водоснабжения т. ЕарпоЕ, 
и до сих пор не разрешает детса
ду № 8 предприятия подключить 
воду к фонтану.

Работники детских учреждений 
очень много претензий предъяв
ляют к ЖКУ, которое еще недо
статочно заботится об их нуждах, 
В период оздоровительной кам
пании в детсадах предусмотрены 
водные процедуры, но душевые 
почти нигде не оборудованы. Не 
хватает грибков, не везде есть пе
сок.

Несколько лет, например, дет
ский сад «Облпромстрахсовета» 
арендует здание в жилищно-ком
мунальном управлении предприя
тия. По арендному договору ЖКУ 
должно производить капитальный 
ремонт этого здания. Но ЖКУ 
не выполняет обязательства.

Решениями X I съезда Комму
нистической партии Советского 
Союза поставлена важная зада
ча— обеспечить всех детей ясель
ного и дошкольного возраста, ро
дители которых этого пожелают, 
воспитанием в государственных 
яслях и садах. Это обязывает стро
ителей быстрее сооружать до
школьные учреждения, памятуя 
о том, что воспитание детей— де
ло большой государственной важ
ности.

Страна отметила 20-летие со дня смерти 
А. М. Горького

Трудящиеся нашей Родины ши
роко отметили двадцатую годовщи
ну со дня смерти великого русско
го писателя Алексея Максимовича 
Горького.

В столице Азербайджана— Баку 
городская библиотека имени Горь
кого провела на многих предприя
тиях «Горьковские чтения». В 
библиотеке открылась большая

выставка, посвященная жизни и 
творчеству писателя. Среди экспо
натов внимание привлекают ма
териалы, рассказывающие о пре
бывании А. М. Горького в Баку, 

Многие жители Куйбышева по
бывали в эти дни в доме № 126 
по улице Степана Разина, где в 
1895 году жил А. М. Горький, 
Теперь здесь литературный музей.

ТЕЛЕГРАММА  
ПРЕМЬЕР-МИНИСТРУ БИРМАНСКОГО СОЮЗА

У БА СВЕ
Рангун.

В связи с Вашим вступлением 
на пост Премьер-Министра Бир
манского Союза просим принять 
наши искренние поздравления и 
наилучшие пожелания успехов в 
Башен плодотворной деятельности 
на благо народа Бирманского Сою
за и дальнейшего развития и ук
репления братской дружбы и сот
рудничества между народами на
ших стран.

Уверены, что дружественные 
отношения и сотрудничество меж
ду Бирманским Союзом и Совет
ским Союзом, установившиеся при

активном: содействии глуооко ува
жаемого нами У Ну, будут и в 
дальнейшем успешно крепнуть и 
развиваться в интересах наших 
народов и упрочения всеобщего 
мира.

Желаем от всей души Вам лично 
и всему бирманскому народу но
вых успехов в деле развития на
циональной экономики и культу
ры, в укреплении независимости 
Бирманского Союза.

Г искренним уважением 
Н, Булганин Н, Хрущев.
16 июня 1956 г.

ТЕЛЕГРАММА  
ПРЕЗИДЕНТУ АНТИФАШИСТСКОЙ ЛИГИ 

НАРОДНОЙ СВОБОДЫ БИРМЫ У НУ

Узнали о принятом Вами реше
нии сосредоточить свои усилия на 
посту Президента Антифашист
ской Лиги Народной Свободы.

Возглавляя правительство Бир
мы, Вы, товарищ У Ну,как выдаю
щийся государственный и полити
ческий деятель нашего времени, 
сделали много для укрепления 
всеобщего мира, для развития тес
ного сотрудничества и искренней 
дружбы между нашими народами. 
Ваша плодотворная деятельность 
хорошо известна и высоко ценит
ся не только народами Бирмы и 
Советского Союза, но и всеми на-

Рангун.
родами, стремящимися к миру и 
процветанию.

Мы твердо уверены в том, что 
и на посту Президента Лиги Вы 
будете продолжать укреплять и 
развивать дружбу между нашими 
народами, что полностью отвечает 
как интересам Бирмы и СССР, так 
и интересам укрепления мира и 
безопасности во всем мире.

Выражая вам свои чувства глу
бокого уважения, от всей души 
желаем Вам наилучших успехов в 
Вашей деятельности.

Н. Хрущев Н, Булганин.
16 июня 1956 г.

Переговоры между 
правительственными 

делегациями СССР и ФНРЮ
После трехдневного пребывания 

в Сочи, Президент Федеративной 
Народной Республики Югославии 
Маршал Иосип Броз Тито с супру
гой, заместитель Председателя 
Союзного Исполнительного Веча 
Эдвард Кардель с супругой, госу
дарственный секретарь по иност
ранным делам Коча Попович с 
супругой, член Союзного Исполни
тельного Веча Миялко Тодорович, 
Председатель Исполнительного Ве
ча Народной Республики Хорва
тии Яков Блажевич,Чрезвычайный 
и Полномочный Посол ФНРЮ 
в СССР Велько Мич>нович и дру
гие сопровождающие Президента 
лица вечером 17 июня возврати
лись в Москву.

В Москву возвратились также 
первый заместитель Председателя 
Совета Министров СССР А. й. Ми
коян, секретарь Президиума Вер
ховного Совета СССР Н. М. Пегов, 
первый заместитель Министра 
Иностранных дел СССР В. В. Куз
нецов, Чрезвычайный и Полно
мочный Посол СССР в ФНРЮ 
Н. П. Фирюбин и другие офици
альные лица.

18 июня в 10 часов утра в 
Кремле возобновились переговоры 
между Правительственными де
легациями Советского Союза и 
Федеративной Народной Респуб
лики Югославии.

(ТАСС).

Беседа Н. А, Булганина и Н. С. Хрущева с Вице- 
Президентом Республики Индии г-ном С. Радхакришнаном

16 июня в Кремле состояла ь 
беседа Председателя Совета Мини
стров СССР Н. А. Булганина и 
Члена Президиума Верховного Со
вета СССР Н. С. Хрущева с Вице- 
Президентом Республики Индии 
г-ном С. Радхакришнаном.

На беседе присутствовали Чрез

вычайный и Полномочный Посол 
Республики Индии в СССР г-н
К. П. III. Менон, заместитель
Председателя Президиума Верхов
ного Совета СССР и Председатель 
Президиума Верховного Совета 
Узбекской ССР. Ш. Р. Рашидов, за
меститель секретаря Президиума

Верховного Совета СССР А. Ф. 
Горкин и первый заместитель Ми
нистра иностранных дел СССР 
А. А. Громыко.

Беседа протекала в дружествен
ной сердечной обстановке. , ,

(ТАСС).

По Советскому Союзу
Т РЕТ Й И  э ш е л о н

Всего десять дней назад ле 
нинградцы отправили в Печенгу 
первый эшелон молодежи на 
строительство никелевого ком
бината. А  15 июня опять на том 
же Московском вокзале состоя
лись волнующие проводы. Ле
нинградцы отправляли третий 
отряд добровольцев на ново
стройки шестой пятилетки. 
Комсомольцы едут в Котлас. 
Там они построят новый мощ
ный целлюлозно-бумажный ком
бинат.

Среди отъезжающих — ком
сомольцы Металлического заво
да имени Сталина, Комитет ком
сомола в первую очередь на
правляет в Котлас строителей. 
Среди них-—Николай Герман и 
Еорис Пухов. Долгое время 
они работали на заводе плотни
ками. Игорь Хвостов был бе
тонщиком,' Вместе с ними едут 
столяры из артели «Лесопиль- 
щик » Сергей Чуй кин, Виктор 
Коровин, Иван Яковлев, кро
вельщик завода «Красный вы 
боржец» Анатолий Яковлев, 
Здесь, на перроне, они только 
что познакомились и еще в пути 
собираются организовать строи
тельную бригаду.

Ровно в 22 часа 20 минут 
поезд отходит от перрона. В

нем 352 молодых ленинградца, 
едущих в Котлас.

РУСТАВСКИИ ЦЕМ ЕНТ
ТБИЛИСИ, Сдана в эксплуа 

тацию вторая очередь Рустав 
ского цементного завода. Вошли 
в строй вторая вращающаяся 
печь, еще две цементные и одна 
сырьевая мельницы.

Вращающиеся печи, мельни 
цы и сушильные барабаны осна 
щены электрофильтрами, даю 
щими возможность полностью 
улавливать отходы цементной 
пыли и возвращать их в произ
водство. Это обеспечивает еже
годно дополнительный выпуск 
25— 30 тысяч тонн цемента.

ДОСТАВКА Х Л ЕБА  НА ДОМ
Передовые торговые пред 

приятия Воронежа организова
ли доставку хлеба на дом. Хо
рошо поставлено дело в магази
не №  9, которым заведует 
т. Ситов. Предприятие сейчас 
обслуживает 124 квартиры. Раз
ноской хлеба занято два челове 
ка. Большим уваженвджг у поку
пателей иользуетр-йродавщица 
комсомолка ’ОДгрА Маслова. Она 
всегда в назначенное время при
носит вс^заказанное.

На/Яом покупателям достав

ляется и развесная продукция. 
При этом хлеб, согласно цриня 
той заявке, предварительно раз
вешивается в подсобном поме 
щении, завертывается в бума
гу, на которой обозначаются его 
вес и стоимость. Аналогичным 
путем расфасовываются баран
ки и сушки,

ягоды нового УРОЖАЯ
П ЯТИ ГО РСК. На рынках Пя

тигорска появились в продаже 
ягоды нового урожая. Колхоз
ники ближних районов привозят 
много черешни, клубники.

Обильный урожай ягод зреет 
в садах колхозов. Правления 
сельхозартелей заключили до
говоры на снабжение свежими 
ягодами курортов Кавказских 
Минеральных вод.

У М Е Л А Я  П РО П А ГА Н Д А  
КН И ГИ

На улицах Кемерова появи
лась автоповозка с надписями 
на бортах: «Книги». Это работ
ники одного из магазинов Но
восибирского облкниготорга 
приехали к своим соседям с ли 
тературой, выпускаемой мест
ным издательством.

За полтора дня пребывания 
в Кемерове новосибирцы прода
ли около, двух тысяч книг.



Совещание молодых строителей города
В субботу, в актовом зале тех

никума собрались на совещание 
молодые строители нашего города.
На совещание б ы л и  прИГЛЭЛНбШЛ
представители строительных, мон
тажных коллективов, эксплуата
ционники, а также молодежь го
родских организаций.

О задачах молодых строителей 
социалистического города расска
зал собравшимся главный инже
нер строительства т. Алешин.

Говоря о задачах коллектива 
строителей в шестой пятилетке, 
докладчик подчеркнул, что строи
тельная организация из отрасле
вой переросла в районную. В 
ближайшие годы мы должны по
строить крупный нефтеперегон
ный завод, керамический, цемент
ный заводы, новую теплоэлектро
централь, ряд предприятий лег
кой и пищевой промышленности.

Наряду с выполнением госу
дарственного плана строительств? 
промышленных объектов и жилья, 
перед коллективом строителей сто
ит задача дальнейшей индустриа
лизации методов строительства. R 
нашем городе проводятся значи
тельные работы по решению этой 
задачи. Заканчивается строитель
ство завода крупных шлакобло
ков, в июле начнется ввод в экс
плуатацию комплекса предприя
тий железобетонных изделий. Про
водится реконструкция действую
щих полигонов, цехов кирпичных 
и нормальных блоков. Ввод в экс
плуатацию комплекса предприя
тий строительной индустрии даст 
возможность строителям города 
полностью перейти на индуст
риальные методы строительства. 
Сейчас номенклатура железобе
тонных изделий, применяемых в 
нашем городе, достигает 1000 ти
поразмеров. Эта цифра должна 
увеличиться в несколько раз.

Задача молодых строителен за
ключается в том, чтобы настойчи
во бороться за создание прочной 
производственной базы индустри

ального строительства. Докладчик
называет фамилии строителей, ко
торые самоотверженно трудятся. 
По полторы— две нормы в месяц 
выполняют Михаил Кулятин, 
Александр Лихно, Александр До
рошенко, Зина Горбатенко, Даниил 
Пваницин, шоферы Михаил Тур- 
ченко I  Сергей Маркевич. Нина 
'Ляскина и Мария Никандрина в 
прошлом году пришли на стройку 
со школьной скамьи. За первый 
месяц они выполнили нормы на 
80 процентов, теперь— на 140.

Докладчик отметил, что отста
вание строительства предприятий 
строительной индустрии привело 
к тому, что на объектах ощущает
ся резкий недостаток материалов. 
В результате простаивает рабочая 
сила, плохо используются меха
низмы. В первом строительном 
районе, например, имеется 21 
кран, но используются они на 50 
процентов.

Выступившие в прениях уча
стники совещания основное вни
мание уделили плохому обеспече
нию рабочих мест строительными 
материалами. Об этом говорили 
каменщик 1-го строительного 
района Михаил Уляшев, секре
тарь комсомольской организации 
5-го отделочного района Михаил 
Романченко.

— В начале каждого месяца,—  
говорит т. Романченко,— обычно 
бригады отделочников простаива
ют— нет материалов, во второй по
ловине появляются материалы,—  
начинается штурм. Плохо мы за
ботимся о наших кадрах. Техни
ческая учеба не организована, об
мена опытом работы в районе не г. 
У нас насчитывается более 40 
молодоженов, которые живут: sty я: 
в одном общежитии, жена —  в 
другом.

Особенно резко прозвучало вы
ступление т. Игнат ина.

— Мы собрались сюда,— гово
рит он,— для того, чтобы обсу
дить вопросы участия молодежи в

строительстве города. Юношей и 
девушек, комсомольцев волнует 
судьба государственного плана 
строительно-монтажных работ,
они пекутся о сния;ении стоимос
ти строительства. Но это прек
расное стремление разбивается о
равнодушие наших хозяйствен
ных руководителей. Что стоит, 
например, тот факт, что доклад
чик, главный инженер т. Алешин, 
забыл о совещании и потому опоз
дал на целый час. На два часа 
«задержался» начальник строи
тельства т. Зурабов.

Молодежь —  основная рабо
чая сила на строительстве. Это 
знают все. Однако ценят эту силу 
не все.

Существующая производст
венная база не обеспечивает стро
ительство материалами,— продол
жает т. Игнашин.— Особенно ост
рая нехватка ощущается в изде- 
лиях из сборного железобетона. 
Молодежь должна активно вклю
чаться в создание производст
венной базы строительства.

О плохом использовании авто
мобильного транспорта рассказал 
участникам совещания шофер 
АТК-7 т. Турченко.

— Недавно за смену я сделал 
на семитонном МАЗе один рейс,—  
говорит он.— В путевке мне от
метили «'7 тонн перевез на рас
стояние 1 км», фактически я пе
ревез одну балку весом 500 ки
лограммов. Особенно плохо ис
пользуются автомобили в коллек
тивах, где начальниками тт. Жу
ков, Кравченко. Или о чем говорит, 
например, такой факт: наши шо
феры, работающие на цементном 
заводе, путевки ездят подписы
вать в третий строительный рай
он. Вот и сэкономь бензин!

Участники совещания приняли 
обращение ко всем юношам и де
вушкам города, в котором призы
вают вести решительную борьбу 
за ускорение сроков и удешевле
ние стоимости строительства.

Дворнику ЖЕК второго домо
управления Ивану Никитичу Ба- 
сенко —  60 лет. Но, несмотря на 
преклонный возраст, он не может 
обходиться без книг, журналов, 
газет. С юношеской пытливостью

Активный читатель 
он вникает в содержание прочи
тываемых романов, повестей, рас
сказов. Его глубоко интересует 
история нашей Родины, события 
гражданской и Отечественной 
войны.

За пять месяцев в библиотеке 
клуба- рабочей молодежи он про
читал 49 книг. Среди них «Хан
ский ярлык», «России верные сы
ны», «Сталинград на Днепре» и 
другие.

К. Хрусталев.

На Всесоюзной сельскохозяйственной выставке

В Москве открылись Все
союзная с е л ь с к о х о з я й с т вен
ная выставка и расположен
ная на ее территории Все
союзная промышленная вы
ставка 1956 года.

На снимках: (вверху) экскур 
сайты осматривают ковш 
мощного экскаватора, изго
товленный Уральским заво
дом тяжелого машинострое
ния.
Справа - п павильоне «Стан

костроение». Посетители ос
матривают переносный ради
ально - сверлильный станок 
модель 2П56, изготовленный 
на Одесском заводе радиаль
ных станков. Наибольший ди
аметр сверления в стали ра
вен 50 миллиметрам. Ско
рость шпинделя может из
меняться от 14 до 850 оборо
тов в минуту.

О несостоявшихся курсах
В конце апреля у входа в Куй

бышевскую контору производст
венных предприятий появилось 
объявление: «С 10 мая 1956 года 
открываются курсы электриков и 
электросварщиков без отрыва от 
производства. Желающие посту
пить на курсы ■—  подавайте за
явления в отдел кадров».

С большим желанием мы пода
ли заявления на курсы электри
ков— профессия всегда пригодит
ся. Наступило 10 мая, а занятия 
на курсах почему-то не начина
лись. Тогда мы пошли в отдел 
кадров выяснить причину,

— Не-волнуйтесь, ребята, через 
неделю курсы начнутся, —  успо
коила нас т. Беленова.

Вот прошла, и вторая и третья 
неделя, а курсы все еще не нача
лись. Когда мы вновь обратились 
в отдел кадров, т. Беленова на

этот раз ничего утешительного не 
сказала и направила к главному 
инженеру, а главный инженер 
т. Погорелов очень ясно сказал, 
что электрики и электросварщики 
в предприятии не нужны и что 
курсов не будет.

Когда мы ехали на работу *в 
Соцгород, уполномоченный по орг- 
набору говорил, что каждому из 
нас будет предоставлена возмож
ность получить 2—-3 специаль
ности. История с курсами элек
триков позволяет сделать вывод, 
что администрация Куйбышевской 
конторы не заботится выполнять 
условия договора и мало интере
суется повышением квалифика
ции рабочих,

А. Яаленков, В. Лось, Г. Ну- 
лалаев, С. Четкасов,
рабочие цеха № 1 завода же
лезобетонных изделий.

Связь с массами —  

основа правильного руководства
Постоянная и глубокая связь 

с миллионными массами наро
да— один из ваяшейших источ
ников силы Коммунистической 
партии.

Во всей своей деятельности 
наша партия исходит из тоге, 
что недлинными творцами новой 
жизни являются народные мас
сы, руководимые партией. Вели
кий Ленин учил, что коммуни
сты «должны жить в гуще ра
бочей жизни, знать ее вдоль и 
поперек, уметь безошибочно оп
ределить по любому вопросу, в 
любой момент настроение мас
сы, ее действительные стремле
ния, потребности, мысли, уметь 
определить, без тени фальши
вой идеализации, степень ее со
знательности и силу влияния 
тех или иных предрассудков и 
пережитков старины, уметь за
воевать себе безграничное дове
рие массы товарищеским отно
шением к ней, заботливым удов
летворением ее нужд». (Соч., 
т. 33, стр. 166— 167),

Тесная связь с народом, уме
ние прислушиваться к голосу 
масс, не только .учить их, но и 
учиться у масс — важнейшее 
условие правильного руководст
ва хозяйственным и культур-1

ным строительством: Ленинский 
принцип коллективности руко
водства требует, чтобы партий
ные организации повседневно 
опирались на богатый опыт ши
роких слоев трудящихся, разви
вали их творческую инициативу 
и активность.

Ныне, когда партия мобили
зует советский народ на борьбу 
за претворение в жизнь решений 
X X  съезда КПСС, за новый 
мощный подъем промышленно
сти. и сельского хозяйства, осо
бенно важно дальнейшее расши
рение и упрочение связей пар
тийных организаций с массами. 
Опыт показывает, что наиболь
ших успехов в развитии эконо
мики и культуры добиваются те 
партийные организации, кото
рые неустанно работают в мас
сах, советуются с ними, вовле
кают их в практическую дея
тельность по выполнению дирек
тив партии и правительства.

Повседневное общение с тру
дящимися дает возможаость 
партийным организациям и их 
руководителям во-время заме
тить все новое, передовое, что 
рождается в жизни, ц дать ему 
широкую дорогу. Вигеск; с тем 
такое общение с людьми позво

ляет своевременно обнаружи
вать недостатки на том или 
ином участке и принимать меры 
к йх устранению. Как бы ни 
был опытен руководитель, один 
он не в состоянии все знать, все 
видеть и всегда находить пра
вильное решение вопроса. Толь
ко при учете опыта масс, при их 
поддержке возможно умелое, 
квалифицированное руководст
во. ’ * г

Главное в партийно-организа
ционной работе, как указыва
лось на X X  съезде КП С С ,— это 
работа в массах, воздействие 
на них, организация трудящих
ся на борьбу за осуществление 
поставленных партией хозяйст
венно-политических задач. К  
сожалению, еще и теперь встре
чаются работники, которые от
гораживаются от масс. Такие 
люди сиднем сидят в канцеля
риях, плодят резолюция, а 
жизнь идет мимо них. Иной ра
ботник судит, скажем, о дея
тельности предприятия не по 
личным наблюдениям, а на ос
нове всякого рода сводок и дру
гих бумаг. Такая практика-ни 
чего общего не имеет с подлин
ным руководством и приносит 
лишь вред делу

Партия ведет ^решительную 
бооьбу против канделярско-бю

рократических методов в работе 
местных партийных организаций 
и их руководящих органов. В 
центре их внимания должно 
стоять живое дело организации 
масс. Партийный работник — 
политический руководитель, А 
быть таким руководителем —  
значит постоянно находиться в 
народе, работать с людьми, вес
ти их за собой.

Подлинная связь с массами 
ничего общего не имеет с мни
мой, показной связью, Нередко 
бывает так: партийный работ
ник придет на завод, пройдется 
по цехам, повстречается с руко
водителями предприятия, пого
ворит с ними о разных делах, 
пожурит за недостатки и с тем 
возвращается. Конечно, и подоб
ное общение с людьми прино
сит известную пользу, но это 
еще не связь с массами. Настоя
щий партийный работник обя
зательно встретится с рядовыми 
людьми, с новаторами производ
ства, посоветуется с ними, вы
слушает их критические замеча
ния и предложения, поможет 
устранить недостатки в работе и 
осуществить ценные предложе
ния. Только такой подход к де
лу может дать полезные резуль
таты.

Живая связь с массами пред
полагает личное участие пар
тийных й советских руководите
лей в массово-политической ра
боте. Они призваны быть стра
стными рропагандистами и аги
таторами Большое значение в

жизни предприятия имеют рабо
чие собрания, где обсуждаются 
важнейшие общеполитические и
производственные вопросы. 
Долг партийных, советских, 
профсоюзных и хозяйственных 
руководителей— регулярно вы
ступать на рабочих собраниях 
с политическими докладами, 
разъяснять трудящимся вопро
сы внешней и внутренней 
политики нашей партии, внима
тельно выслушивать критику 
снизу, чутко реагировать на за
просы людей.

В  докладах и беседах они 
должны уметь связывать задачи 
своего предприятия с общегосу
дарственными, говорить не толь
ко об успехах, но и о недостат
ках и трудностях, о путях их 
преодоления. Разумеется, это 
требует больших знаний, глубо
кого проникновения в жизнь. 
Однако настоящий руководи
тель не пожалеет сил и труда 
для того, чтобы быть на уровне 
предъявляемых к нему требова
ний.

Массово-политическая работа 
достигает цели, если она. сопро
вождается организаторской дея
тельностью. ' Важно поэтому, 
чтобы руководители не ограни
чивались общими призывами к 
трудящимся о том, что надо де
лать. «Самый простой рабо
чий,— отмечал В. И. Ленин, — 
в таком случае станет издевать
ся над нами. Он скажет: «Что 
ты все показываешь, как ты хо
чешь строить, ты покажи на де-



В детских учреждениях
Без отрыва от производства
Со школьной скамьи пришла в

детский сад М  8 комсомолка Лю
бовь Захарова.

— Хочу работать о детьми, —
сказала она заведующей т. Бес- 
пальчук, —  Я люблю детей, на
деюсь, и они меня полюбят. Так 
девушка стала няней. Всегда 
ласковая, Люба быстро понрави
лась детям, и они привязались к 
ней. Она умела особенно увлека
тельно рассказать сказку, про
читать рассказ.

Как-то собрался коллектив дет
сада, говорили о работе.

— Тебе бы, Люба, учиться, —
сказала заведующая.

— Да, я уже решила. Полюби
лись мне дети, пойду на курсы 
медсестер и буду работать в дет

саде, —  говорит она,
С тех пор прошел год. Люба 

Захарова работает няней и гогсе 
щает двухгодичные курсы. Через 
год она станет медсестрой.

В коллективе детсада Хг 8 учит
ся не одна она. Няня Альбина Дя- 
дева тоже работу совмещает с 
учебой. Но ее мечта— пойти на 
производство. Она успешно закан
чивает первый курс вечернего 
техникума.

Вопрос учебы работников дет
сада всегда обсуждается в коллек
тиве. Две няни, не имеющие спе 
циального образования, решили i 
этом году поступить учиться в
дошкольный техникум на заочное 
отделение.

К. Владимирова.

Ускорить переоборудование 
помещения

Более тысячи заявлений от чле- тале под детский сад. Сейчас идут
нов профсоюза предприятия ле
жит в завкоме. Матери просят ус
троить их детей в детский сад.

— Поставим вас на очередь,—  
отвечают в завкоме матерям, —  
придется подождать, пока постро
ятся новые детские учреждения. 
Но строительство новых детсадов 
идет медленно, а потребность в 
них растет с каждым днем. Руко
водство предприятия решило пере
оборудовать общежитие в 47 квар-

разговоры об оборудовании его, о 
подборе штатов. Завком беспокоит
ся о том, чтобы быстрее открыть 
новый детсад. Не торопятся только 
ремонтники ЖКУ. Работы по пере
оборудованию они ведут медленно.

Руководителям предприятия 
нужно предпринять все возмож
ное для того, чтобы как можно бы
стрее этот детсад был открыт.

К. Королева.

Неблагоустроенный детсад
Несколько лет «Облпромстрах 

совет» арендует в жилищно-ком- 
мунальном управлении здание 
под детский сад. По договору 
ЖЕУ должно производить капи
тальный ремойт здания. Зимой 
этого года ЖКУ' начало ремонт 
детсада, но что это за ремонт? 
Несколко месяцев прошло со дня 
«ремонта», а краска с полов уже 
слезла, плинтусы отваливаются, 
двери и окна не закрываются.

Много мучений испытывают 
работники кухни из-за неисправ
ности щиты. Коммунальники и 
не собирались ее ремонтировать.

Заботливый хозяин, прежде 
чем ремонтировать дом, чинит 
крышу. Ремонтная бригада ЖКУ 
делает наоборот. Вначале она про
извела побелку и покраску, а 
растаял снег, пошел дождь и вся

работа пошла насмарку: крыша
протекла, на потолках образова
лись желтые пятна.

Нет надобности говорить о том, 
как нужна детсаду горячая вода, 
но проводка сюда не сделана, хо
тя в соседних жилых домах го
рячая вода имеется.

Ни в одном детсаде города нет 
более неблагоустроенной площад
ки, чем в этом Всего несколько 
деревьев и два грибка—-вот и 
все, что украшает большой двор.

В этом виноваты прежде всего, 
зав. детсадом T, Платонова и ро
дительский комитет, которые не 
позаботились о благоустройстве 
территории детсада. Плохо помо
гали шефы артели, где предсе
дателями тт. Понов, Дорофеев.

Г, Торсов.

Создать условия труда рабочим 
в пенобетонном цехе

Между сараев и бараков, что вок
руг облепили центральный бетон
ный завод, возвышается строе
ние, которому трудно придумать 
название. Ни прямоугольник, ни 
трапеция, а так, какая-то много
гранная коробка со всевозможны
ми пристройками, надстройками, 
множеством ходов и выходов. 
Здание порядком обветшало, поко
силось. Именно здесь и размести
лось одно из самых молодых пред
приятий строительства —  железо
бетонная контора (на строитель
стве почему-то многие предприя
тия называются конторами). Но 
дело, пожалуй, не в названии. Кон 
тора объединяет несколько произ
водственных точек, которым еже
месячно спускаются планы на вы 
пуск продукции, и по отчетным 
данным эти планы неплохо выпол
няются.

В помещении, о котором идет 
речь, расположилась не только 
канцелярия конторы, но и один из 
ведущих технологических цехов—  
цех пенобетона. Потребность на 
строительстве в этом материале 
велика, и работники цеха борют
ся за лучшее использование про
изводственных площадей, за ус
пешное выполнение плана в коли
чественных и качественных пока
зателях. Недавно в цехе по пред
ложению старшего контрольного 
мастера Н. Д. Кметь освоена новая 
технология производства пенобе
тонных плит. Раньше формовка 
плит производилась в горизонталь
ных деревянных опалубках, те
перь эти опалубки заменены ком
бинированными дерево - металли
ческими коробами, разделенными 
металлическими пластинами. В 
эти вертикальные опалубки и за
ливается пенобетонная масса. 
Применение таких опалубок поз
волило вдвое лучше использовать 
объем пропарочных камер. С внед
рением новой технологии значи
тельно увеличился выпуск про
дукции, улучшилось ее качество. 
В горизонтальных опалубках 
трудно было соблюсти толщину 
плит, теперь это достигается 
очень просто. При формовке

в вертикальные опалубки даже 
при усадке пенобетона толщина 
стенок плит остается неизмен
ной. Внедрение новой техно
логии положительно сказа
лось на производственных показа
телях цеха. В мае цех выпустил 
свыше 1200 тонн пенобетонных 
нлит, выполнив задание и по се
бестоимости продукции.

Не останавливаясь на достиг
нутом, коллектив цеха продолжа
ет совершенствовать технологию. 
Сейчас пропаривание плит в ка
мерах все больше заменяется элек
тропрогревом, что положительно 
сказывается на качестве готовой 
продукции.

Но, говоря о производственных 
показателях нельзя молчать о 
том, какими усилиями это дости
гается, нельзя молчать об услови
ях труда рабочих, занятых на 
производстве пенобетонных плит.

В цехе установлено самое сов
ременное - оборудование —  пено- 
бетонерки, смесители, но обслужи
вается это оборудование самыми 
допотопными методами, и, пожа
луй, нигде на предприятиях 
строительства так пренебрежи
тельно не относятся к охране здо
ровья рабочих, как здесь. Вверху, 
в смесительном отделении, клубы 
цементной пыли и полное отсут
ствие вытяжной вентиляции. Еще 
хуже внизу, в формовочном отде
лении.

— В нашей «горнице»,— гово
рят формовщики, —  круглый год 
ненастье. И это действительно 
так. В помещении парно и душно, 
как в старинной деревенской ба
не. С потолка постоянно течет во
да. В пропарочных камерах также 
нет вытяжной вентиляции и, ког
да они открываются, пар обжига
ет лица рабочих, конденсируется 
на потолке, и, таким образом, лю
дям приходится работать под горя
чим душем. В дождь в цехе насто
ящее наводнение.

Нельзя сказать, чтобы админи
страция цеха (начальник т. Аге
ев) и конторы (т. Айзенберг) не 
видели этих безобразий. Все это 
они наблюдают и даже испытыва

ют на себе, но беда в том, что с 
этим смирились.

— Это же все дело временное, 
говорит начальник цеха т. Агеев, 
— помещение списано еще в 1954 
году, на балансе не числится, и, 
как только будет готов завод же
лезобетонных изделий, мы уйдем 
отсюда.

Такие разговоры на предприя
тий слышатся уже больше года, а 
люди, тем временем, рискуют здо
ровьем. О том, что администрация 
конторы больше вСего занята лишь 
производственными показателями 
и мало думает о здоровье рабочих, 
говорит и тот факт, что ни один 
человек, занятый на разгрузке 
цемента, не получает положенного 
спецмолока.

Есть и еще один вопрос, на ко
торый администрация конторы 
смотрит сквозь пальцы. Кто хоть 
раз побывает на территории бе
тонной конторы, непременно ска
жет: «Здесь сам чорт ногу сло
мит». Если бы в отличие обще
принятых правил был объявлен 
конкурс на большую захламлен
ность территории, можно не сом
неваться, первое место было бы 
присуждено т. Айзенбергу. Трудно 
понять, где на территории конто
ры начинается беспорядок и где 
он кончается. На складах готовой 
продукции хорошие пенобетонные 
плиты тонут в горах брака, сло
манной опалубки, ржавой прово
локи, всевозможного мусора. Такая 
же картина на площадке у поли
гона. Передвигаться здесь небезо
пасно, особенно ночью.

Сейчас руководители конторы и 
цехов живут надеждами на ско
рый переезд в новое благоустроен
ное здание. По этой причине убор
ка территории тоже, видимо, счи
тается лишними затратами.

В конце статьи положено сде
лать выводы. Отступим на этот 
раз от этого правила. Пусть их 
сделают руководители железобе
тонной конторы и их ’ вышестоя
щая инстанция —  главная кон
тора производственных предприя
тий.

Н. Иванова.

В Ы С О К И М И  Т Е М П А М И

ле— как ты умеешь строить. Ес
ли не умеешь, то нам не по до
роге, проваливай к чорту!;», И 
он будет прав». (Соч., т. 33, 
стр. 50). Партия требует от ру
ководителей, всех коммунистов 
организовывать практическое 
исполнение намеченных планов 
и мероприятий, опираясь в этом 
деле на широкие массы трудя
щихся.

Укрепление связи с массами 
касается не только партийного 
аппарата. За это несут ответст
венность и первичные партий
ные организации предприятий и 
учреждений. Они ближе всех 
стоят к массам, их деятельность 
немыслима без постоянной свя
зи с трудящимися. Любое реше
ние первичной организации по
виснет в воздухе, если оно не 
будет подкреплено боевой, целе
устремленной политической и 
организаторской работой в кол
лективе.

Одной из важнейших задач 
первичной партийной организа
ции, как сказано в Уставе 
КПСС, является мобилизация 
масс для выполнения производ
ственных планов, укрепления 
трудовой дисциплины н разви
тия социалистического соревно
вания. Этой цели должны быть 
подчинены все средства органи
зации и яоенит&иия лк?д*й. Каж

дый коммунист обязан неустан
но вести воспитательную работу 
в массах, личным примером 
вдохновлять трудящихся на вы
сокопроизводительный труд, 
теснее связывать политическую 
агитацию с жизнью, с практиче
скими задачами коллектива.

X X  съезд КПСС указал на 
важность оживления работы 
Советов депутатов трудящихся, 
профсоюзных и комсомольских 
организаций. Эти организации 
призваны помогать партии рас
ширять связи с массами, охва
тывать политическим влиянием 
самые различные группы насе
ления, развивать и направлять 
неиссякаемую творческую энер
гию и инициативу трудящихся 
на борьбу за претворение в 
жизнь программы коммунисти
ческого строительства. Деятель
ность Советов, профсоюзов, 
комсомола должна быть поэтому 
предметом повседневного внима
ния партийных организаций.

Забота о расширении и ук
реплении связей с массами— 
важнейшая обязанность партий
ных организаций. Чем теснее их 
связь с трудящимися, тем ус
пешнее будут решаться задачи, 
поставленные X X  съездом пар
тии перед советским народом,

У. Жуко*ий,

В прошлом году коллектив трес
та «Дзержинскстрой» соорудил 
мощную доменную печь в небы
вало короткий срок —  за восемь 
месяцев. Этот опыт умело исполь
зован на Урале, где такой же аг
регат на Челябинском металлурги
ческом заводе был построен еще 
быстрее —  за 7 месяцев и 10 
дней.

Соревнование строителей с но
вой силой разгорелось после XX 
съезда партии. Приступив в мар
те к возведению домны № 12 на 
Днепродзержинском заводе, кол
лектив треста обязался сдать ее в 
эксплуатацию в августе, то есть 
построить печь за полгода.

Домна строится индустриаль
ными скоростными методами. 
Мощный агрегат растет , не по 
дням, а по часам. Уже на сорок 
метров и высоту поднялся корпус 
домны. Быстрыми темпами соору
жается литейный двор, газоочист
ка, бункерная эстакада, машин
ный зал, газовоздухопроводы, На
чалась укзадка лещади— пода пе
чи.

Строители, вооруженные первог- 
ыассной техникой, проявляют 
высокое мастерство, citm y и 
изобретательность. Вот один из 
нршеров. Под фундамент домны 
требовалось улоянть свнше шес

ти тысяч кубометров шлака и 
шлакобетона. Обычно подобную 
работу делали сто строителей, ис
пользовавших мелкие механизмы. 
Затрачивали они на это десять 
суток. Сейчас с помощью новой 
строительной техники значитель
но меньшая группа механизаторов 
справилась с заданием за пять 
суток.

Перед бригадой, возглавляемой 
тов. Кутеповьш, была поставлена 
задача смонтировать арматуру 
фундамента печи. Существующая 
норма —  две недели. Бригада лее, 
подготовив крупные блоки, уже к 
концу четвертого дня рапортова
ла о выполнении задания.

По-новому было организовано 
сооружение фундамента воздухо
нагревателей. Над котлованом про
ложили эстакаду. По ней двину
лись самосвалы, они „ выгружали 
бетон непосредственно в массив 
фундамента, который был готов 
за четыре дня.

В соревнование включились 
монтажники. 12 апреля началось 
возведение первого воздухонагре
вателя. Цельносварное сл уж е 
ние 42-метровой высо^диамет- 
ром в девять меихгё' предстояло 
построить к^жРедине мая. Мон
тажники ржратили еров работ: 
пщ|йй/'в08*ухор^рреватвль был

построен через две недели. Рядом 
строился второй’ воздухонагрева
тель. Вскоре был готов и он, а за 
ним к середине мая и третий, 

Впервые в практике строитель
ства доменных печей в течение 
одного месяца были смонтированы 
три воздухонагревателя.

Домну Ш  12 строят около деся
ти специализированных организа
ций. Работы ведутся по совме
щенному графику, В тот момент, 
когда строители роют котлованы 
и готовят фундаменты, монтаж- 
ники по соседству производят 
сборку металлоконструкций. Од
новременно в центральной мастер
ской собирается в крупные блоки 
санитарно-техническое оборудова
ние, а электромонтажники ком
плектуют пульты управления, 
распределительные щиты.

Ни днем, ни ночью не затиха
ет жизнь на площадке. Строители 
сокращают сроки, намеченные 
скоростным графиком. На всех 
объектах работы ускорены по 
сравнению с графиком уже нз 
10—-25 суток. Слаженно, с твор
ческим вдохновением действуют 
комплексные бригады монтажни
ков Владимира Карпова, Семена 
Гайдука, Анатолия Стеценко, Ва
силия Будкевича и другие.

А. Нижегородов,



И Г О  Р О Д У

Кто лучше споет?
— Давайте проведем конкурс 

«Кто лучше споет»,— предло
жил кто-то из ребят и это пред
ложение всем понравилось. И 
в отрядах пионерского лагеря 
строительства закипела рабо
та. Каждый отряд выбирал се
бе самую интересную песню. 
Но кроме исполнения нужно 
еще и художественно оформить 
песню. Это очень увлекло ре
бят. Ведь не просто нужно бы
ло петь, а подготовить костюм, 
декорацию соответствующую 
песне.

Много творчества и фанта
зии внесли ребята девятого от
ряда малышей. Они подготови
ли литовскую народную песню. 
Плясовой ритм песни позволил 
сопровождать ее литовским 
танцем. Выступление этого от
ряда носило форму ансамбля и 
очень понравилось юным зри
телям. Отряду заслуженно от
дано первое место.

Пионеры отряда А? 12 хоро
шо исполнили песню, посвя

щенную В. И. Ленину— «Пор
трет Ильича» муз. Шульгина 
на слова Ивансена.

Шить, строгать, пилить 
Iпришлось ребятам. Каждый от
ряд старался как можно лучше 
оформить сцену, сделать ко
стюмы. Мальчики первого от
ряда сшили себе костюмы дон
ских казаков и выступили в 
них с песней «Донцы-молод
цы». Третий отряд соорудил на 
сцене корму корабля, которому 
дали имя «Варяг». Все маль
чики клеили бескозырки, шили 
матроски. Заводилами в подго
товке были Боря Иванов, Саша 
Василевский и Боря Литвин- 
цев. На смотре ребята выгляде
ли, как настоящие моряки. О 
задором, отвагой и вдохновенно 
они спели русскую песню 
«Варяг».

На вечерней линейке луч
шим исполнителям песни были 
вручены премри.

А. Бархатенко.

Тимуровцы нашего квартала
В 16 квартале, где я рабо

таю дворником, организована 
тимуровская команда.

Трудно мне было раньше 
без тимуровцев. Дети ломали 
деревья. Мне трудно было уз
нать кто это сделал. Однажды 
я собрала ребят, поговорила с 
л ими о создании команды ти
муровцев, которая будет охра
нять зеленые насаждения.

— Будем охранять,— заяви
ли мальчики и девочки,— и не 
только охранять, а посадим но
вые деревья, чтобы наш квар
тал был зеленым.

Вместе с моими юными дру

зьями я поехала в лес, мы при
везли 25 саженцев, посадили, 
сделали клумбу.

Теперь тимуровцы охраня
ют зеленые насаждения. Осо
бенно много помогают мне То
ма Максимова, Павлик Залетов. 
Валя Савенко, Тамара Федько, 
Толя Карасев и Света Кукуш
кина.

Хорошо было бы в каждом 
квартале создать тимуровские 
команды но охране деревьев.

Н. Горская,
дяэрник домоуправления 

18/21’.

Организованная недавно в 
5-м строительном районе леп
ная мастерская успешно вы
полняет производственное зада
ние по изготовлению архитек

турных деталей. До 200 про
центов нормы дают в смену 
лепщики Николай Маклачив 
и Галина Лаврентьева.

Фото К. Костина.

В поисках хлебного кваса
Жарко. Около квасного киоска 

группа домохозяек с посудой. Они 
сетуют на торговые организации 
за то, что они плохо организовали 
продажу хлебного кваса. И это': 
верно. В нашем городе очень труд
но найти в продаже хлебный квас. 

Мы спрашиваем в одном, другом 
киоске и получаем ответ: «Квасом 
не торгуем». В киоске, располо-1

женном в кондитерской, нам от
ветили, что «квас был вчера, се
годня не будет». Так всюду.

И в самом деле, где купить хлеб
ный квас? Варить дома? Руково
дителям торгующих организаций 
нужно решить этот вопрос немед
ленно.

Г. Трофимов.

Международная жизнь

Открытие в Познани 25-й 
международной ярмарки

ПОЗНАНЬ. 17 июня здесь в тор 
жественной обстановке открылась 
25-я международная ярмарка. На 
площади перед центральным па
вильоном собралось несколько ты
сяч трудящихся. На открытие вы
ставки прибыли председатель со
вета министров Польской Народ
ной Республики Ю. Циранкевич, 
члены политбюро ЦК Польской 
объединенной рабочей партии, го
сударственного совета и прави
тельства. Присутствуют главы ди
пломатических и торговых пред
ставительств, аккредитованные в 
Польше, иностранные делегации, 
польские и иностранные журнали
сты.

Ю. Циранкевич перерезает лен
ту. Ярмарка открыта.

Интерес к международной яр
марке в Познани растет с каждым 
годом. В текущем году в ней уча
ствуют 35 стран —  на 12 больше, 
чем в прошлом году. Среди участ
ников— Китайская Народная Рес
публика, Чехословакия, Герман
ская Демократическая Республи
ка, Югославия, Англия, Франция,

Федеративная Республика Герма
нии, Италия, Индия, Аргентина, 
Бразилия, Мексика, Греция и дру
гие страны. Советский Союз и 
США участвуют только в книж
ной ярмарке. Около С00 фирм ка
питалистических стран прислали 
на ярмарку свои товары.

Экспонаты стран социалистиче
ского лагеря характеризуют рас
тущую экономическую мощь, все
стороннее развитие промышлен
ности, особенно тяжелой индуст
рии.

Почти половину территории 
ярмарки занимают павильоны ее 
организатора —  Польской Народ
ной Республики. Польша выста
вила свыше 30 тысяч экспонатов.

В одном из просторных павильо
нов разместились экспонаты меж
дународной книжной ярмарки. 
Здесь представлена самая разно
образная научная, техническая, 
художественная и политическая 
литература из Советского Союза, 
Польши, США и других стран. 
Книжная ярмарка вызывает боль
шой интерес среди посетителей.

Совместное коммюнике о посещении 
Румынской Народной Республики- 

правительственной делегацией КНДР
БУХАРЕСТ. В газетах опубли

ковано совместное коммюнике о 
посещенйи Румынской Народной 
Республики правительственной 
делегацией Корейской Народно* 
Демократической Республики. В 
коммюнике указывается, что това
рищи Ким Ир Сен, Пак Ден Ай, 
Нам Ир и другие члены прави
тельственной делегации КНДР и 
товарищи Г. Георгиу-Деж, Киву
Стойка, Г. Преотяса и другие ру
ководители Румынской рабочей 
партии и члены правительства 
Румынской Народной Республики 
имели обмен мнениям! по вопро
сам отношений между двумя стра
нами и по вопросам международ
ного положения.

Представители обоих прави
тельств подчеркнули тот факт, что 
отношения между РНР и КНДР 
развертываются на основе полно
го понимания, взаимного уваже
ния, братского сотрудничества и 
что эти отношения полностью со
ответствуют интересам двух наро
дов, строительству социализма и 
укреплению дела мира во всем ми
ре.

Представители обоих прави
тельств высказались за дальней
шее развитие политического, эко
номического и культурного со
трудничества между РНР и 
КНДР. В этих целях обе стороны 
решили начать переговоры о за
ключении долгосрочного торгового 
соглашения, а также соглашения 
п*> научно-техническому сотруд
ничеству.

Румынская Народная Республи
ка будет поставлять Корейской 
Народно-Демократической- Респуб
лике оборудование, установки и 
другие виды продукции для ее 
экономического восстановления. 
Правительственная делегация 
КНДР выразила глубокую благо
дарность за помощь, которую ру
мынский народ вместе с народами 
других братских стран оказывает 
и будет в дальнейшем оказывать 
корейскому- народу в деле готсле-

военного восстановления и эконо
мического строительства.

Представители обоих прави
тельств с удовлетворением отмети
ли, что за последнее время прои
зошло улучшение международно
го положения. Они выразили свое 
твердое убеждение в том, что раз
решение спорных вопросов путем 
переговоров и непосредственных 
контактов между государственны
ми деятелями— это путь дальней
шего уменьшения международной 
напряженности, запрещения ору
жия массового уничтожения, разо
ружения. укрепления взаимного 
доверия между государствами, 
путь осуществления коллективной 
безопасности в Европе и Азии.

Представители обоих прави
тельств выразили свое убеждение, 
что осуществление мирного объе
динения Кореи на демократиче
ских основах явится вкладом 
большого значения в дело умень
шения международной напряжен
ности и укрепления мира на Даль
нем Востоке.

Оба правительства выражают 
свое удовлетворение по поводу то
го, что визит правительственной 
делегации КНДР в РНР и резуль
таты состоявшегося обмена мне
ниями являются важным вкладом 
в укрепление дружбы между ру
мынским и корейским народами, в 
укрепление мира и международно
го сотрудничества.

Топливному техникум у
с 1 сентября 1956 года на 

постоянную работу требуются 
преподаватели по электромеха
ническим и строительным дис
циплинам.

Обращаться в часы работы.

КИТАЙСКАЯ ОБЩЕСТВЕННОСТЬ 
ОТМЕЧАЕТ 20-ю ГОДОВЩИНУ СО 

ДНЯ СМЕРТИ МАКСИМА 
ГОРЬКОГО

ПЕКИН. В пекинских газетах и 
журналах публикуются многочис
ленные статьи о Горьком— самом 
популярном иностранном писателе 
в Китае, творчество которого ока
зало большое влияние на дальней
шее развитие китайской литера
туры.

Вчера в Пекине в связи с 20-й 
годовщиной смерти Максима Горь
кого состоялось торжественное 
собрание, созванное Обществом 
китайско-советской, дружбы и Со
юзом китайских писателей. На 
нем присутствовало более тысячи 
представителей различных обще
ственных организаций и куль
турных кругов столицы.

Выступая на собрании, заме
ститель председателя Союза ки
тайских писателей Фын Сюэ-ШЫН 
подчеркнул, что литературное 
творчество Горького не только от
крыло широкие перспективы пе
ред советской литературой, но И 
оказало глубоко!! влияние на ки
тайскую литературу.

С большим докладом о влиянии 
произведений Горького на китай
скую литературу выступил заме
ститель председателя Пекинского 
отделения Общества китайско-со
ветской дружбы декан факультета 
русского языка Пекинского уни
верситета Цао Цзин-хуа.

После торжественной части бы
ли исполнены отрывки из произ
ведений великого писателя и по
казан советский кинофильм 
«Мать».

КРАТКИЕ СООБЩЕНИЯ
♦Премьер-министр королев

ского правительства Лаоса Су- 
ванна Фума принял приглаше
ние правительства 1Ситайской 
Народной Республики посетить 
Китай. Поездка состоится в бли 
жайшее .время.

*В  Джакарте открылась вы
ставка репродукций картин рус
ских и советских художников, 
организованная Обществом 
дружбы Индонезия — СССР. 
Выставка пользуется большим 
успехом.

*В  Париже открылась кон
ференция под лозунгом' «За па-, 
зоружение и за мир в Алжире!», 
созванная Национальна»! сове
том мира Франции. Конфереи 
ция продлится два дня.

* Голландская королева 
Юлиана предложила лидеру 
партии труда Дрейсу (который 
возглавлял правительство, 
ушедшее недавно в отставку) 
формирование нового кабинета. 
Дрейс не дал окончательного от
вета на. это предложение, зая
вив, что изучит возможности 
создания правительства.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ
Разрешите через газету побла

годарить администрацию, комсо
мольскую, профсоюзную органи
зации цеха связи, заводской ко
митет предприятия, •& также всех 
друзей и знакомых умершего Ва
ни Трусова за помощь и активное 
участие в похоронах моего люби
мого воспитанника.

Е. Карагаева.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Быкова Зоя Ивановна, прож. 
в Соцгороде, 1 квартал, дом 
Д-4, кв. 5, возбуждает дело о 
разводе с Быковым- Василием 
Ивановичем, прож. в Тюмен
ской области, Ишимский район, 
Стрехнинский с/с, деревня 
Смнрновка, ул. Нижняя №  4, 

Дело будет рассматриваться 
в нарсуде 1-го удастка нашего 
города.
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